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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

cÃuane DE vEREADoREs DE LAvRAs Do sul
BANCADA DO PROGRES§ISTAS

SALA SEVERINO SILVEIRA
Fone: (55) 3282 - l8ól Email: bancadapplavras@hotmait.com

Rua Adão Teixeira da Silveira -
REN0VAÇÃ0 e AÇÃ0

RECEBIDO EM

APBovADo eu ç€r.t h t2*

PEDIDO DE INFORMACÔES 29312021

Seúora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após dada ciência ao Plenário,
na Íbrma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Municipal - Secretaria tle
Educação, o seguinte:

*Considerando a resposta, através do Memorando no 188/21, u um dos
itens rlo Pedido de InformaÇões n' 264/21, no que diz respeito &o RECEBII,ÍENTO
DEFINITIYO dus obras da escola e da creche, ambas localizadas na Ruu Bcrtio tlo Rio
Branco, solicitamos:

l)Que seja informado, de forma mais precisa,/específica, se houve, de

fato, pelo FNDE, o recebimento deíinitivo de tuis obrus;
2)Seja informado o qae se entende por PROCESSO COMPLEXO tt

tramitur pelo Conselln Manicipal de Eclucaçíio - Sistema Municipal de Educação;
3)Sejam informados os requisitos necessários para que, deJínttivumente,

s escola e a creche estejam apt$s parü o funcionamento.

JUSTIFICATIVA:
l)Em resposta ao item 1, constante do pedido supra, foi enviada pela

Seúora Coordenadora Pedagógrca da SMED, cópia de e.mail onde, segunda ela, "consta" a

entrega definitiva. No entanto, nesse documento, as duas obras estão como CONCLUÍDAS, e

quanto à situag4o do cumprimento do objeto, está como AGUARDANDO VALIDAÇÃO fn»f,.
2)No rnesmo Memorando, a Senhora Marina Tunholi de Souza, afirma

que, embora com o recebimento definitivo das obras, não dá garantia de abertura, e sim o
PROCESSO COMPLEXO a tramitar pelo Conselho Municipal de Educação. Gostaríamos de

entender esta colocação feita pela Coordenadora Pedagógica, sendo necessário para tal, termos

conhecimento desse "pFocesso cornplexa" citado pela mesma.

3)Para possibilitar-nos o entendimento nesse processo moroso que vem se

arrastando há anos e que até a presente data, todas as respostas aos nossos pedidos de informações
não são satislatórias.

Diante do exposto, solicita:nos esclarecimentos complementares quanto às

respostas ao Pedido de Informações no 26421.

Sala "Severino Sil ,, Câmara de Vereadores. 30 de novembro de

do Progressistas
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